
第４回ガバナー諮問委員会 

 第４回ガバナー諮問委員会が５月６日に滝川の三浦華園にて行われました。 

 今回は最終という事で現４役と新４役が出席対象でしたが、当クラブからは更に次期ＺＣＰと次期

ゾーン委員が参加致しました。 

 林ＺＣＰもほっとした様子で年次大会での議案等が報告されましたが、ガバナーアワードの関係も

ありますが、青少年育成事業、ＩＴ・ＰＲ推進、盲導犬の関係についてアピールしたとの話がありま

した。 

 当クラブは青少年関係の事業も力を入れていますので何か貰えそうな気がしますし、ホームページ

でもトップページの変更や写真を多数アップしており、こちらも頂ければPR委員長としても喜ばし

い限りです。 

 はたして。どうなるでしょうか？ 

 尚、会議の後は懇親会が行われ、林ＺＣＰからも１年間のお礼の言葉がありました事をお知らせ致

します。 

 尚、次期については、４回の諮問委員会で４回とも懇親会を行うとの事で場所はスエヒロホテルで

実施されます。 
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懇親会の様子 


